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表題：第３回瑞穂町協働のまちづくり推進委員会 概要 

 

１ 日  時 平成２８年１２月１３日（火曜日） １８時３０分から２０時３０分 

２ 場  所 町民会館 第１会議室 

３ 出 席 者 （委員） 

       石川かず子、香取幸子、小山裕紀子、杉本直也、田中幸男、 

中居樹里、中沢清、豆田和子 

       （事務局） 

       古川実（住民部地域課長）、水村探太郎（住民部地域課地域係長）、 

吉岡佐知代（住民部地域課地域係主任）、堂垣祐介（住民部地域課地域係主任） 

 

４ 議  題 １ 協働のちらしについて 

       ２ 協働フォーラムについて 

       ３ その他 

５ 配布資料 １ 次第 

       ２ 協働ちらし（案） 

       ３ 瑞穂町協働フォーラム２０１７講演について 

       ４ 前回フォーラムのタイムスケジュール 

        

６ 開会 

香取委員長 

 

７ あいさつ 

  古川地域課長 

 

８ 議題１ 協働ちらしについて 

   水村係長から 

資料の確認及び説明 

    

・ 協働についての仕組みを町民に広めるために、ちらしのリニューアルを行う。行政側だけ

で作成していた過去のちらしから推進委員の意見を反映させた町民目線のちらしに変更

する。また、協働フォーラムの宣伝もちらしに盛り込み、多くの方にフォーラムを周知す

る。この委員会でちらしの案を協議した後に、再度、事務局で修正し完成とする。 

・ ちらし裏面の写真について、平地林整備後の綺麗な森になっている写真を使用したほうが

良い。ごみ拾いをして、整備したことで、綺麗になったことをアピールできる写真を見せ

ることが重要である。 

・ サロンの写真について、去年のフォーラムで発表した内容は地図作りだけではなく、サロ

ン活動紹介や展示物などもあったため、よりサロンがわかるような写真に変更するべき。 
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・ 表面のレイアウトを微修正。 

・ 去年同様、ちらしは広報に掲載予定。また、町内会回覧や掲示依頼を行うことを考えてい

る。 

（完成したちらしは別添） 

 

議題２ 協働フォーラムについて 

   水村係長から説明 

 

協働フォーラム基調講演について 

・ 基調講演の有無、去年のフォーラムの講演の録画放送を流すかどうかについて協議した。 

選択肢として １、基調講演あり、ブースでの録画放送あり 

              ２、基調講演なし、ブースでの録画放送あり 

       ３、基調講演あり、ブースでの録画放送なし 

       ４、基調講演なし、ブースでの録画放送なし 

・ 基調講演がなしの意見としては、去年も辻山講師から講演をいただいており、今回は違っ

た形でやってみたい、また、基調講演に替わる何かで協働を説明したい、例えば寸劇など。 

・ 基調講演がない場合には、ブースの時間を長く設けて、出会いの場作りとして活動団体の

紹介などを行いたい。 

・ 基調講演がある場合は、録画放送がなしでも良いが、基調講演のような協働全般に関する

説明はあった方が良い。協働の概要については、去年と一緒でも構わないから、繰り返し

伝えていく必要がある。 

【多数決の結果、基調講演はありで決定】 

 

協働フォーラム内容（ブース）について 

・ 現段階では、基調講演、地域課からの協働の説明、中沢副委員長の事例発表、ブース紹介、

となっている。 

・ ブースについては協働している、していないに関わらず、団体の活動紹介を行う。現在は

協働していなくても、参加者に活動を知ってもらい、そこから団体同士が繋がり、協働に

関わってくる可能性もある。フォーラムを団体の出会いの場としても考えている。 

・ ブースはホール後方に４つ程度設け、協働に関係している事例とそうでない事例で区別し

たほうがわかりやすい。講演中はブースを閉め、講演のみを行う。ブースは、基調講演が

始まるまでの時間と、フォーラム終了後に開いている状態にする。 

・ ブースを出す人が中心となり、準備を進め、基本的にはブースを出さない人は会場設営や

その他の作業を担当することとなる。 

 

【協働作業部会】１月１２日（木）１８時から開催予定 

【第４回瑞穂町協働のまちづくり推進委員会】３月２３日（木）１８時３０分から開催予定 
 


